

Vampire sind nicht (immer) fies!

Von Lala-lein

Kapitel 4: Allein...

Am nächsten morgen war Celio verschwunden. Auf meinem Schreibtisch lag ein Brief. Er war für mich.

Liebe Melanie

Es tut mir Leid aber ich muss weg. Es gibt verschiedene Gründe. Einer davon ist das ich mich nicht mehr sicher fühle. Ein anderer ist es das ich etwas Verbotenes getan habe. Du fragst dich bestimmt was. Unser Kuss. Es gibt Regeln die jeder Vampir und auch jeder Halbvampir einhalten muss. Eine davon ist das ich keine Beziehung mit einem Menschen eingehen darf. Es tut mir Leid aber wenn ich bei dir bleibe werden sie mich finden. Ich muss irgendwo anders untertauchen. Wir werden uns nie wieder sehen.

Bye
Dein Celio

Als ich mit lesen fertig war, fiel ich fassungslos auf mein Bett. Ich konnte es einfach nicht verkraften das er mich verlassen hatte. Dabei liebe ich ihn doch. In dem Moment kam meine Schwester rein. Ich stand auf um den Brief zu verstecken doch es war zu spät. Sie sah den Brief, las ihn und schaute mich an. „Warum so fassungslos? Vermisst du ihn etwa?“ fragte sie mich. Ich antwortete nicht. Sie ging beleidigt aus meinem Zimmer. Ich legte mich wieder auf mein Bett. Ich dachte darüber nach ob es noch andere Gründe gab das er gegangen war. Mir fielen keine ein. Ich stand auf und fuhr zu Mia. Sie war nicht zu Hause. Ich fuhr wieder nach Hause und legte mich wieder auf mein Bett. Ich las den Brief noch mal und dachte wieder darüber nach. Die Antwort auf die Frage meiner Schwester lautete. Ja ich vermisse ihn!

sry leute das ich mal ein ziemlich kurzes kapi. wei mehr wollt ich nicht reinbringen ich hoffe ihr nehm es mir net übel

lg lala

